Herausgeber: achtsam e.V. – Unterstützung für Menschen mit Autismus-Spektrum-Störung Verantwortlich für den Inhalt: Inga Haubrichs



Presseinformation

achtsam e.V. und die Theodor-Frings-Privatschule machen blau

Mönchengladbach, 30. März 2015 – Der Mönchengladbacher Verein achtsam e.V. – Unterstützung für Menschen mit Autismus-Spektrum-Störung und die Theodor-Frings-Privatschule aus Viersen rufen anlässlich des Weltautismustages in dieser Woche Donnerstag auf: "Machen Sie blau und zeigen Sie sich so solidarisch". Verein und Schule rufen zu einer Fotoaktion auf. "Fotografieren Sie ihr blau geschmücktes Haus oder ihr Lieblingsstück in blau und senden Sie das Motiv bis zum 9. April 2015 an info@achtsam-mg.de", sagt Inga Haubrichs, 1. Vorstandsvorsitzende des Mönchengladbacher Vereins achtsam e.V. Zudem stehe an diesem Tag die Aufklärung über Autismus im Mittelpunkt, so Haubrichs. Und weiter: Man wolle die Öffentlichkeit für die Belange rund um Autismus sensibilisieren.

Die Fotos werden auf den Internetseiten der Initiatoren veröffentlicht. Zu gewinnen gibt es tolle Preise, wie zum Beispiel einen Wellnesstag des Wellnesstudios "La Beauté" oder einen Verzehrgutschein des Restaurants "Zeitlos". Schon in den vergangenen Jahren wurden weltweit berühmte Gebäude wie der Big Ben in London oder die Oper von Sydney in blaues Licht getaucht.

Am 23. April werden die Gewinner auf einer Abendveranstaltung, zu der die Teams von achtsam e.V. und der Theodor-Frings-Privatschule herzlich einladen, bekannt gegeben. Axel Brauns, Buchautor von "Buntschatten und Fledermäuse", hält in der Mönchengladbacher Kaiser-Friedrich-Halle ab 19.00 Uhr eine Lesung mit anschließender Gesprächsrunde. Der Kartenvorverkauf läuft über achtsam e.V. Der Eintritt kostet 10 Euro.

info@achtsam-mg.de

www.achtsam-mg.de

BIC: GENODED1GBM

Herausgeber: achtsam e.V. – Unterstützung für Menschen mit Autismus-Spektrum-Störung Verantwortlich für den Inhalt: Inga Haubrichs



Zu achtsam e.V. – Unterstützung für Menschen mit Autismus-Spektrum-Störung

achtsam e.V. mit Sitz in Mönchengladbach gründete im Oktober 2013. Im Januar 2014 erfolgte die Eintragung ins Vereinsregister der Stadt Mönchengladbach. Der Verein kümmert sich um die Belange autistisch behinderter Menschen, klärt auf und unterstützt Betroffene sowie Angehörige in allen Fragen rund um die Behinderung. Zurzeit zählt der Verein rund 40 aktive Mitglieder, Mitgliederzahl steigend. achtsam e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, der sich ausschließlich durch Spenden finanziert. Kooperationspartner sind das ATZ Mönchengladbach, die Wohngruppe "Daheim", die Logopädie-Praxis Sommer, die Reittherapie Junker, die Zahnarztpraxis Georg Stähn, die Theodor-Frings-Privatschule in Viersen sowie das Unternehmen "Körperkompetenz" aus Köln.

info@achtsam-mg.de

www.achtsam-mg.de

BIC: GENODED1GBM